

Reformierter Bund  
für Deutschland

Halle a. S., Montag 3, Mai 2. I. 1927

Sehr verehrter Herr Kollege!

Über den fröhlichen Zusamm.-Appell für unsre Gemeinsamkeit in Bernau haben wir uns sehr freutet, um als Zeugnis für Meinung, der F. Kirche, zu Aufgebot zu stellen.  
Wir würden Ihnen gern befreudet dankbar sein, wenn Sie die Freiheit haben wollten, die hier aufgestellte Hoffnunglichigkeit des Christen mit der Zeit.

Ein Friede ist aufzustellen, aber kein Friede innerhalb zu überzeugen,  
der natürlich gewissermaßen Gleichheit möglt, ist ein überzeugend, wenn es ab gegen möglichst  
möglich bei dem oft so gefährlichen und tödlichen Angriffen, die auf uns losfallen. Ich kann nur sehr lieb  
mir vorstellen, was ich die Freiheit aufstele; aber ich hoffe, mit unserer Hoffnunglichkeit nicht ganz  
vorbeizutreffen.

Es ist mir ein Zusammenspiel beider Körner, dass die Ministerialer jetzt aufgefordert  
in Gott. auf Gott aufgelyst ist. Ich bin jedoch davon zu überzeugt, dass die reformierten Frei-  
heit die Menschenmehrheit nicht und allein bei einer Aufrichtigen Landeskirche (Kreisf.).

KR.A 9227 14

Mit meinen herzlichsten Grüßenrufen für Dich und Dein Geschäft  
für einen Jahr bin ich

Jp

Dein vertrauter  
A. Lang.